
ケイティケイ株式会社 第 51 期株主懇談会 議事録 

 

日時 2022 年 11 月 9 日（水）株主総会終了後 

場所  名古屋銀行協会 5 階大ホール 

    （愛知県名古屋市中区丸の内二丁目 4 番 2 号） 

登壇者 代表取締役社長 青山 英生 

 

〇中期経営計画 “Growth Plan”進捗報告 

 

〇ご意見 

1. リサイクルトナーの活用による CO2排出量削減・廃プラ削減という取り組みについて、

現状では顧客は自身の貢献度が分からない。見積書や納品書などに削減効果を記載す

る、または年間通算の削減効果をレポートとして顧客に提示する、等を是非検討してい

ただきたい。他にも、障がい者雇用へどれだけ寄与したか等の情報についても、顧客に

分かり易く開示する事でリサイクル商品の価値がさらに上がるのではないか。 

 

2. ペーパーレス化等の影響で市場が縮小する中、文具事務用品の売上が横ばい／若干減少

することは仕方ないと思うが、市場の減少率よりは抑えなければいけない。リサイクル

商品や IT ソリューションについては、市場の成長率よりも伸ばしてほしい。このよう

に、自社の業績と市場とを比較した視点から見ることが必要。 

IT ソリューション事業については、セキュリティ製品は一度入れたら頻繁に変更する

ものではないので、そういったものを中心に、社内の取り組みを外販するなどして、伸

ばしていってほしい。情報システムの専門部署が無いような中小企業をうまくサポー

ト出来るように進めてもらいたい。 

 

3. リサイクルトナーを使用することで CO２排出量を削減出来るという、非常に良い話を

聞かせていただいた。SDGs、サステナブルの観点から社会で求められている価値であ

り、社員はプライドを持って働いているのではないかと思う。 

 

〇質疑応答 

Q1. 新たにグループインしたイコリスは、企業買収なのかアライアンスなのか 

この度のイコリスのグループインは、単なる業務提携ではなく、M&A として全株式取

得による 100％子会社化をしている。 

 

 


